

職場紹介 税理士 知久正博

花の係長 數學科 萩原 忠

様々な技術系の人々と仕事をする機会にあるが、良し悪しは別として確かに視点と

うことで原稿の依頼を受けたので、私の仕事に関しての、勤務している。だんだんと責

任のある立場になってきて、コスト内で、他社競合車種と最近は気の重くなることが多

い。新車の開発と言えば、短い開発期間と与えられた

時間がかかる。しかし同時にその相違がとても大切なもの

のようにも感じる。

その道一筋のイチローに

しろ羽生にしろ、彼等を生み

出したのはその世界を支え

る多くの理解者であり、また

恵まれた環境であった。もし

くいう条件が技術者の世

界にもあつたなら、かの事件

もなかつただろうし、技術立

国としても、と国民に自信

と夢を与えていたのだろう

と思う。この点で、いえば真に

走った側にあると思えるの

だが……。(第十七回卒)

視野狭窄

物理学科 鈴木浩伸

昨年、理科系技術者の暴走

という言葉がマスコミに踊つ

た。記憶に新しいオウム事件

である。優秀な技術者だから

といってよき社会人ではない

といふことしやかにいわれて

いた。

私は現在物理学とは全く

縁のない一般行政職として

静岡県に採用されたため、い

わゆる事務方の人間として

いました。

私は現在物理学とは全く

<p style="writing-mode: vertical-rl; text-orientation: